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永济路小金庄通源小区，一室一厅45平方米，豪
华装修，家具家电全新。可租可售，租住要求干净，月
租金1200元，售价面议。电话：18730726672刘女士
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今日赛事

本报综合消息 在东京奥运
会女子 10 米气步枪比赛中，杨
倩夺得冠军，为中国代表团收获
本届奥运会第一枚金牌。杨倩的
另一个身份是清华大学学生。而
在本届奥运会中国代表团中，这
样的学霸还有很多。

杨倩是在 2016年被特招入
清华大学射击队的。两年后她参
加了高考，因体育专项成绩和文
化成绩突出，被清华大学经济管
理学院录取。

据了解，为了备战奥运会，
杨倩向学校申请了休学，等比赛
结束后再回到校园中。既是运动
健将，又是清华学霸，杨倩让人
羡慕，是典型的“别人家的孩
子”。

身高 1米 90，帅气、阳光、成
绩好……有“跳高界吴彦祖”之
称的跳高运动员王宇，也是清华

大学学生。
2010年 3月，王宇获得清华

大学体育特长生保送资格。然
而，个性十足的王宇毅然放弃了
保送资格，坚持参加了高考，最
终以优异的文化课成绩考入清
华大学经管学院，并于 2018 年
拿到清华大学硕士学位。

在大学里，王宇每门课成绩
都在 80分以上。据报道，他的英
语口语尤其好，出国训练、比赛
时，都能给自己的教练当翻译。

而在田径方面，王宇曾在国
际、国内多项大赛中摘得男子跳
高项目的金牌。有网友称，王宇
是“学霸里面跳得最高的，跳高
选手里学习最棒的，练跳高的学
霸里颜值最高的”。

中国女篮队长邵婷则是北
京师范大学在读博士。

2008年，邵婷以普通考生的

身份考入北师大，在校园里一边
学习一边打球。当她被北京女篮
相中时，已经快读研究生了。

“亚洲飞人”苏炳添毕业于
暨南大学经济学院国际贸易专
业，后来成为该校体育学院的副
教授。

本届奥运会中国代表团开
幕式旗手之一、跆拳道运动员赵
帅目前是西南大学在读博士研
究生。可惜的是，他在昨天的半
决赛中失利，无缘本届奥运会金
牌。

除杨倩外，另一名清华大学
在读学生史梦瑶也是中国军团
参赛选手之一。巧合的是，她也
是一名射击运动员。

有网友称，这些学霸运动员
“拿起书本指点天下，放下书本
赛场称霸”，真是让人佩服。

除了“清华神枪手”，还有在读博士、副教授……

中国军团“藏”着这么多学霸

今天是东京奥运会第三个
比赛日，中国代表团冲金点大幅
增多，有望在跳水、游泳、体操等
赛场获得多枚金牌。

今天9:30 女子 100米蝶泳
决赛，中国“新蝶后”张雨霏有望
冲金。

今天13:50 在射击项目上，
双向飞碟将决出金牌。中国女将
魏萌能否打破里约奥运未获奖

牌的遗憾，令人期待。
今天14时 跳水男子双人

十米台决赛，中国组合曹缘和陈
艾森将向金牌发起冲击。

今天15:15 射箭项目将产
生男团金牌。由魏绍轩、王大鹏、
李佳伦组成的中国射箭男队，能
否重演2019年世锦赛夺冠奇迹？

今天18:00 体操男子团体
决赛，由肖若腾、邹敬园、孙炜、林

超攀组成的中国男队志在夺金。
今天18:50 廖秋云将代表

中国队出战举重女子 55公斤级
项目。

今天20:00 乒乓球混双决
赛，“昕雯”组合欲为国乒夺得首
金。“昕雯”组合自搭档以来所向
披靡，目前状态正佳，有望为国
乒夺金之旅取得“开门红”。

据央视

国乒强势出击 跳水发力添金

在昨天进行的
东京奥运会男子举
重 61 公 斤 级 比 赛
中，中国选手李发
彬夺冠。让人震惊
的是，他在挺举比
赛中玩起“金鸡独
立”，单脚着地举起
166 公 斤 ，被 称 为

“最强凡尔赛”。
谈 及 这 次“ 金

鸡独立”，李发彬表
示，当时重心偏了，
但不能迅速调整过
来，只能慢慢调整，
好 在 最 后 举 起 来
了。他表示，以前训
练和比赛中也做过
类似动作。

据央视

“最强凡尔赛”

杨倩夺得东京奥运首金后，
她使用的发绳、发夹，以及她的
美甲火速“出圈”。赛后，网友纷
纷“求同款”。

有网友留言：“就是要美美
地拿金牌。”还有网友说：“指甲
越粉，开枪越准。指甲越靓，比得
越棒。” 宗禾

指甲越粉
开枪越准

杨倩同款美甲、发绳火了

本报综合消息 东京奥运会
女子排球比赛昨天开赛，卫冕冠
军中国女排首战意外以0比3不
敌土耳其队。朱婷全场 15次扣
球仅仅得到3分，拦网得1分，失
误多达6次，没能帮助球队挽回
败局。

赛后中国队主教练郎平表
示，中国队当场的表现“什么都
没有”，自己感到很惊讶。她说：

“练了这么多，基本谁也不下
球，回去要复盘，和大家聊一
聊。”

郎平说，这场比赛非常被
动，没想到会打成这样。中国队
自己的一传、进攻、拦网都没有。
自己打不出来很难制约对手，因
而全面处于被动。

在比赛中，郎平一度用李
盈莹将朱婷替换下场。她解释
说，因为朱婷不下球，而对方
发球追发朱婷比较多，她的一
传（到位率）上不来，所以才做
出换人决定。郎平还透露，朱
婷的手腕伤势一直对她有影
响。

郎平透露，朱婷的伤还是
挺重的，手腕用不上劲儿。至于
接下来的比赛，郎平表示：“我
们还是尽量进行弥补吧！”

7月 27日 10时 05分，中国
女排将迎战小组赛第二个对手
美国队。

中国女排首战惨败，郎平透露内情

朱婷手腕有伤，用不上劲儿

“我最想吃的是油焖大虾。”
——杨倩为中国代表团射落

首金后，在新闻发布会上表达愿望。
“心里有观众。”
——当被问及疫情之下“空

场”比赛的感受时，国羽女双选手
贾一凡抿嘴一笑。

“我发现小将们自己就能够
解决很多问题，我认为自己不再
被需要了。”

——32 岁的日本体操名将
内村航平比赛失利后说。

据新华社

妙语连珠
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中国 6 1 4

日本 5 1 0
美国 4 2 4
韩国 2 0 3
俄罗斯奥委会 1 4 2

（截至7月25日）

杨倩杨倩


